
RM Striegl erkundigt sich, ob es noch einen TOP zum Raumluftgutachten aus der GS Roffhausen 

geben wird. StD Müller sagt einen Bericht in der nächsten Sitzung am 23.09.2021 zu. 

 

Der stv. Vorsitzende stellt die Tagesordnung fest. 

 


